

Hamburger Energienetze

## Peter Wolfram übernimmt Geschäftsführung

**[10.12.2024] Peter Wolfram hat ab dem 1. Dezember 2024 die Leitung des Ressorts „Unternehmen und Kunde“ bei den Hamburger Energienetzen angetreten. Er folgt auf Andreas Cerbe.**

Die [Hamburger Energienetze](#) haben jetzt eine neue Geschäftsführung: Wie das Unternehmen mitteilt, hat am 1. Dezember Peter Wolfram das Ressort „Unternehmen und Kunde“ übernommen und damit die Nachfolge von Andreas Cerbe angetreten. Wolfram bringt laut Hamburger Energienetze umfangreiche Erfahrung aus seiner bisherigen Tätigkeit bei der Nürnberger N-ERGIE Netz mit, wo er neun Jahre lang als Geschäftsführer unter anderem für die kaufmännische und regulatorische Steuerung des Netzes sowie für Netzentwicklung und -planung zuständig war. Seine Expertise im Ausbau und der Transformation von Energieinfrastrukturen wolle er nun in Hamburg einsetzen.

Jens Kerstan (Bündnis 90/Die Grünen), Senator für Umwelt, Klima, Energie und Agrarwirtschaft und Aufsichtsratsvorsitzender der Hamburger Energienetze, äußerte sich positiv über die Neubesetzung: „Ich freue mich, dass wir mit Peter Wolfram eine Führungskraft mit langjähriger Erfahrung und großer Expertise gewinnen konnten, um die Energiewende in unserer Stadt weiter voranzutreiben.“ Gleichzeitig dankte er Andreas Cerbe für dessen Einsatz, insbesondere bei der Fusion von Gasnetz und Stromnetz Hamburg zu den Hamburger Energienetzen ([wir berichteten](#)).

Peter Wolfram selbst erklärte, er sehe der Aufgabe mit Freude entgegen: „Die Modernisierung und der Ausbau der Stromnetze, die Transformation des Gasnetzes und der Bau des Hamburger Wasserstoffnetzes sind eine Herausforderung, der ich mich gerne stelle.“

Mit dem Führungswechsel wird Karin Pfäffle zur Sprecherin der Geschäftsführung ernannt. Gemeinsam mit Gabriele Eggers, Michael Dammann und Wolfram will sie die Modernisierung der Hamburger Energieinfrastruktur weiter vorantreiben.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, Hamburger Energienetze